

Sujet : [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE CENTRALE PHOTO VOLTAIQUE LA SAUVETAT

De : "jean-pierre.cusinato" <jean-pierre.cusinato@orange.fr>

Date : 01/12/2020 07:30

Pour : pref-lasauvetat@gers.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur

Veillez trouver en PJ mes remarques concernant la centrale de la Tastère de la Sauvetat

Vous en souhaitant bonne réception;

Cordialement

Jean-Pierre Cusinato

17 rue d'Ancas

32500 La Sauvetat

— Pièces jointes : —

Enquête publique.odt

10,6 Ko

Monsieur le commissaire enquêteur

Je suis pour la construction de la centrale photo-voltaïque à la tastère.

Le site me paraît idéal.

Réhabilitation d'une ancienne carrière et espace non cultivé.

De plus il me semble important que de jeunes agriculteurs (très rares) puissent vivre dignement sur notre territoire.

Ce sont eux et non les "néo ruraux" qui assurent l'entretien de notre belle campagne gasconne.

La consommation énergétique en constante augmentation impose soit la construction de nouvelles centrales nucléaires soit le développement d'énergies renouvelables.

Il paraît évident que l'explosion du numérique, le passage au tout électrique des véhicules, l'évolution exponentielle du nombre de climatiseurs ainsi que des piscinès privées (une soixantaine dans la commune) vont imposer un accroissement conséquent de la production énergétique.

Comme il paraît inconcevable de supprimer le superflu (voir au dessus) je pense que le solaire est la moins mauvaise solution.

Jean-Pierre cusinato